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Il giorno 07 del mese di maggio dell’anno duemilaquindici si è riunito il 

Consiglio dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Trapani così 

composto: 

Presidente Ing. Andrea  GIANNITRAPANI Presente 

Segretario Ing. Rocco INGIANNI Presente 

Tesoriere Ing. Giuseppe  GALIA Presente 

Vicepresidente Ing. Gaspare MOLLICA Assente 

Consigliere Ing. Vito AGOSTA Presente 

Consigliere Ing. Gaspare  BIONDO  Assente 

Consigliere Ing. Giacomo  CRISCENTI Presente 

Consigliere Ing. Antonio  DI GIOVANNI Presente 

Consigliere Ing. Francesco Marcello MALATO Presente 

Consigliere Ing. Patrizia MURANA Presente 

Consigliere Ing. Piero REINA Presente 

Alle ore 16:50 il Presidente, constatata la validità della seduta per il numero 

dei consiglieri presenti, dichiara aperta la stessa. 

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  
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Risultano assenti Biondo e Mollica in quanto impossibilitati, Murana ritarda.  

1. Aggiornamento antincendio  

Il Presidente auspica di attivare il corso antincendio nel più breve tempo 

possibile. 

Di Giovanni illustra la proposta di programma di corso di aggiornamento, 

della durata di 40 ore  e con un numero massimo di 40 partecipanti, che deve 

essere inoltrato al Comando dei VV.F. per l’approvazione da parte del 

Dipartimento Regionale. Il Consiglio delibera di approvare la proposta di 

programma e di inoltrarlo al Comando dei VV.F. ed al Dip. Tecnico 

Regionale. 

 

 

 

 

 

157-15/CO 

 

2. Riconoscimento CFP  

======================================================  

3. Movimento iscritti  

Vista la richiesta d’iscrizione prot. n° 1017 del 22/04/2015, avanzata dal 

Dott. Ing. Vincenzo BONURA, nato il 04/12/1988 ad Alcamo (TP) ed ivi 

residente in Via Galliano n°12, viste le dichiarazioni rese dal collega, si 

delibera di iscrivere lo stesso nella sezione A dell’albo settore a con il n° 

1835. Ai sensi dell’art. 3, comma 8, del Regolamento per l’aggiornamento 

della competenza professionale (pubblicato sul Boll. Uff. Min. Giustizia n. 13 

del 15/07/13) allo stesso vengono attribuiti n. 90 crediti formativi 

professionali. L’Ordine si riserva di verificare presso le amministrazione 

competenti la veridicità delle dichiarazioni sostitutive rese ai fini 

dell’iscrizione all’albo ai sensi della normativa vigente ed in particolare ai 

sensi della Legge n°183/2011 

158-15/MI 
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Vista la richiesta d’iscrizione prot. n° 972 del 15/04/2015, avanzata dal Dott. 

Ing. Giuseppe MARRONE, nato il 18/07/1983 a Palermo (PA) ed ivi 

residente a Mazara del Vallo (TP) in Via Elio Vittorini n°5, viste le 

dichiarazioni rese dal collega, si delibera di iscrivere lo stesso nella sezione 

A dell’albo settore a con il n° 1836. Ai sensi dell’art. 3, comma 8, del 

Regolamento per l’aggiornamento della competenza professionale 

(pubblicato sul Boll. Uff. Min. Giustizia n. 13 del 15/07/13) allo stesso 

vengono attribuiti n. 90 crediti formativi professionali. L’Ordine si riserva di 

verificare presso le amministrazione competenti la veridicità delle 

dichiarazioni sostitutive rese ai fini dell’iscrizione all’albo ai sensi della 

normativa vigente ed in particolare ai sensi della Legge n°183/2011 

159-15/MI 

Vista la richiesta d’iscrizione prot. n° 964 del 14/04/2015, avanzata dal Dott. 

Ing. Rosalba LUPO, nata il 03/05/1986 a Castelvetrano (TP) ed ivi residente 

in Via Rosolino Pilo n° 120, viste le dichiarazioni rese dal collega, si delibera 

di iscrivere lo stesso nella sezione B dell’albo settore a con il n° 83. Ai sensi 

dell’art. 3, comma 8, del Regolamento per l’aggiornamento della competenza 

professionale (pubblicato sul Boll. Uff. Min. Giustizia n. 13 del 15/07/13) allo 

stesso vengono attribuiti n. 90 crediti formativi professionali. L’Ordine si 

riserva di verificare presso le amministrazione competenti la veridicità delle 

dichiarazioni sostitutive rese ai fini dell’iscrizione all’albo ai sensi della 

normativa vigente ed in particolare ai sensi della Legge n°183/2011 

160-15/MI 

Vista la nota prot. n° 2231 del 23/04/2015 dell’Ordine degli Ingegneri della 

Provincia di Palermo, assunta a questo prot. al n° 1033 in data 23/04/2015, 

con cui si comunica l’iscrizione per trasferimento dell’Ing. Loredana 

161-15/MI 
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GIAIMO (n° 1458000), si delibera di cancellare lo stesso a far data dal 

09/04/2015. 

Vista la nota prot. n° 1576 del 20/04/2015 dell’Ordine degli Ingegneri della 

Provincia di Ravenna, assunta a questo prot. al n° 1040 in data 24/04/2015, 

con cui si comunica l’iscrizione per trasferimento dell’Ing. Vincenzo 

CUTTONE (n° 1491), si delibera di cancellare lo stesso a far data dal 

25/02/2015. 

162-15/MI 

Vista la nota prot. n° 2230 del 23/04/2015 dell’Ordine degli Ingegneri della 

Provincia di Palermo, assunta a questo prot. al n° 1032 in data 23/04/2015, 

con cui si comunica l’iscrizione per trasferimento dell’Ing. Alessandro 

CANGELOSI (n° 1764), si delibera di cancellare lo stesso a far data dal 

09/04/2015. 

163-15/MI 

Vista la richiesta prot. n° 1066 del 28/04/2015, avanzata dall’Ing. Bartolomeo 

Riccardo TILOTTA (n° 1578), con cui viene chiesta la cancellazione 

dall’albo si delibera di cancellare lo stesso a far data dal 04/05/2015. 

L’Ordine si riserva di recuperare eventuali crediti vantati nei confronti 

dell’iscritto, nei modi e nei termini già deliberati da quest’Ordine. 

164-15/MI 

4. Segnalazioni terne  

=======================================================   

5. Mandati e ratifiche di pagamento  

Il Tesoriere illustra dettagliatamente il riepilogo dei pagamenti. 

Si deliberano i mandati e le ratifiche di pagamento riportati nello specchietto 

che viene allegato al presente verbale con il n°1. 

165-15/AQ 

6. Comunicazione e proposte del Presidente  
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Il Presidente relaziona sulla riunione di Consulta Regionale che si è svolta 

ieri, nella quale, vista l’impossibilità della collega Murana, in Sua 

sostituzione ha partecipato Galia, oltre ad Agosta ed il Presidente. 

Il Presidente relaziona sui lavori della Consulta. 

Nella riunione di Consulta si è parlato della prossima Assise di Consulta che 

si svolgerà il prossimo 25-26-27 Giugno 2015 a Ragusa. 

Il Presidente relaziona sull’evento segnalato dall’Onorevole Fazio sul tema 

dei “Centri Storici – Patrimoni da valorizzare – presentazione del d.d.l. n°602 

sul recupero edilizio”, che si svolgerà a Trapani il prossimo 9 Maggio, il 

Consiglio delibera di pubblicare la notizia dell’evento sul sito dell’Ordine, 

senza la pubblicazione della locandina, e si invia la Commissione Urbanistica 

dell’Ordine nonché la Consulta Regionale ad intervenire nell’evento. 

Il Presidente relaziona sui contatti avuti con l’Avv.to Bruno e l’avv. Galatioto 

di Palermo per chiedere di visitare alcuni immobile sottoposti a sequestro 

giudiziario da poter utilizzare come futura sede dell’Ordine. 

Il Presidente e Galia illustrano il prossimo convegno che si svolgerà a 

Palermo il 15 maggio 2015 sul tema “Come cambierà la gestione della salute 

e sicurezza nei luoghi di lavoro, il Consiglio delibera di divulgare l’evento 

formativo sul sito dell’Ordine e di inviare apposita newsletter informativa agli 

iscritti, si evidenzia che ai partecipanti saranno riconosciuti 3 CFP. 

Alle ore 18:30 arriva Murana. 
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7. Comunicazione e proposte del Segretario  

Il Segretario comunica che ha predisposta la bozza di dotazione organica 

dell’Ordine, nonché la bozza di delibera e bando di concorso per l’assunzione 
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di un dipendente a tempo determinato part-time, che saranno posti come 

punto al prossimo O.d.g. ed allegati alla convocazione. 

Il Segretazio relaziona sul prossimo evento formativo per  il prossimo 20 

maggio ed illustra la bozza di locandina, con il relativo programma, sul tema 

del “Consolidamento e rinforzo dei solai”, che sarà pubblicato sul sito 

dell’Ordine e saranno attivate le iscrizioni on-line. 

Il Segretario comunica che la segreteria ha completato l’elenco aggiornato dei 

colleghi in relazione alle quote pagate o da pagare, per cui propone per il 

prossimo evento formativo l’attivazione della condizione di regolarità 

contributiva per procedere alla iscrizione on-line al corso. 

Il Consiglio delibera di condizionare l’iscrizione agli eventi formativi con la 

regolarità degli iscritti (debito superiore a € 30) con le quote di iscrizione e di 

inviare agli stessi apposita pec di sollecito di pagamento del debito nei 

confronti dell’Ordine, e si evidenzia che l’elenco sarà aggiornato con cadenza 

mensile. Si dà mandato alla Segreria di predisporre apposita newsletter. 

Il Segretario relaziona sull’evento formativo che si svolgerà a Castelvetrano il 

prossimo 15 Maggio, sul tema fatturazione elettronica e processo civile 

telematico da organizzarsi di concerto con i Dottori Commercialisti e con 

Visura s.p.a. 

Il Consiglio delibera di organizzare organizzare l’evento formativo sul tema 

proposto, di nominare responsabile scientifico il collega Di Giovanni, e di 

riconoscere 3 CFP agli ingegneri partecipanti e l’accesso all’evento formativo 

sarà gestito con la tessera di formazione dell’Ordine. 

Il Segretario relaziona sull’indagine effettuata dal collega Biondo 
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sull’interessi di adesione alla convenzione CEI-CNI. 

Il Segretario relaziona sulla proposta di disinfestazione dei locali per il 

prossimo primo giugno e di chiudere gli uffici al pubblico. Il Consiglio 

delibera di approvare la proposta. 

Il Segretario relaziona sulle anomalie riscontrate nel sito mying e e sull’albo 

unico e sull’aggiornamento fatto dell’anagrafe iscritti da parte della 

segreteria. 

 

 

 

170-15/CO 

 

8. Comunicazione e proposte del Tesoriere  

Il Tesoriere relaziona sulla richiesta dalla Consulta inerente il numero degli 

iscritti e la quota dell’Ordine nella misura di € 3,00 per ogni sito. 

Agosta relaziona sulla presenza dei verbali in formato editabile, e chiede e si 

rende disponibile per pubblicare i verbali in formato pdf. Il Consiglio 

approva. 
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9. Comunicazione e proposte dei Consiglieri  

Di Giovanni relaziona sull’evento formativo promosso dall’Istituto Nazionale 

di Bioarchitettura per l’8 maggio a Castelvetrano sul tema “il legno come 

materiale costruttivo”, per il quale con mail del 25/03/2015 chiedevano il 

patrocinio dell’evento. 

Alle ore 19:15 si allontana Reina. 

Il Consiglio, premesso che non ha concesso il patrocinio all’evento, 

considerato che l’Ordine peraltro non è organizzatore dell’evento e pertanto 

non è possibile riconoscere crediti formativi, delibera di diffidare l’Ist. 

Nazionale di Bioarchitettura sez. di Agrigento e Trapani nell’uso del logo 

dell’Ordine per l’evento programmato e si sottolinea che non è possibile 
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riconoscere i CFP agli ingegneri partecipanti in quanto l’evento non è 

organizzato da quest’Ordine o da ente di formazione accreditato presso la 

piattaforma del CNI. 

Alle ore 19:20 si allontana Giannitrapani. 

Assume la presidenza della seduta il consigliere anziano Malato. 

Criscenti introduce la problematica inerente la segnalazione fatta dal collega 

ing. Cannamela, acquisita al prot. n°1081 del 04/05/2015 di quest’Ordine,  

il Consiglio ritenendo di condividere le motivazioni addotte dal collega 

Cannamela, delibera di dare mandato a Malato di redigere e predisporre 

l’invio di apposita nota al Comune di Trapani, sottolineando la competenza 

esclusiva degli ingegneri in materia di progettazione di fognature, affinchè 

siano attivati gli opportuni provvedimenti in autotutela. 

Criscenti relaziona sulle problematiche inerenti il bando di revisione del 

Piano Regolatore Generale del Comune di Trapani, e sottolinea che ancora, 

appare non esserci evidenza sulla determinazione dell’importo a base di gara, 

mentre altre criticità già segnalate sono state sostanzialmente recepite dalla 

stazione appaltante nel nuovo bando di gara. 

Il Consiglio delibera di dare mandato a Murana di approfondire ed 

eventualmente redigere e predisporre l’invio di apposita nota di diffida al 

Comune di Trapani, evidenziando che pur riscontrando il recepimento di 

alcune criticità evidenziate, non si ha evidenzia delle modalità di calcolo della 

determinazione dell’importo a base di gara. 

Di Giovanni relaziona su un’indagine di mercato fatta dal Comune di Trapani 

inerente la certificazione energetica degli edifici giudiziari, analoga ad una 
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precedente indagine di mercato fatta dall’IACP, senza specificare l’importo a 

base di gara. 

Il Consiglio delibera di dare mandato a Di Giovanni di approfondire ed 

eventualmente redigere e predisporre l’invio di apposita nota di diffida al 

Comune di Trapani, evidenziando che non si riscontra l’importo a base di 

gara. 

 

 

175-15/CO 

 

10. Varie ed eventuali.  

======================================================  

Alle ore 20:30 si procede alla lettura del presente verbale che viene approvato 

all’unanimità dei presenti. 

Il Consiglio si autoconvoca per giovedì 21 Maggio prossimo alle ore 16:30 e 

alle ore 20:55 il Presidente dichiara sciolta la seduta. 

Il Segretario  Il Presidente f.f. 

Ing. Rocco Ingianni  Ing. F. M. Malato 

 


